

NEWSPAPER

AKBP C. Bambang Harleyanto Resmi Gantikan AKBP S. Norman Sitindaon

Donald stenly - SULUT.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 30, 2021 - 12:55



Sertijab Kapolres Minsel



Minsel,- Pucuk pimpinan tertinggi di lingkungan organisasi Polres Minahasa Selatan resmi berpindah tangan dari AKBP S. Norman Sitindaon, SIK; kepada pejabat baru AKBP C. Bambang Harleyanto, SIK.

Hal tersebut disahkan dalam Surat Telegram Kapolri bernomor ST/2570/XII/KEP./2021 tanggal 17 Desember 2021.

AKBP S. Norman Sitindaon, SIK; diangkat dalam jabatan baru sebagai Kasubbagprodukinter Bagjatinter Set NCB Interpol Indonesia Divhubinter Polri.

Adapun Upacara Sertijab telah dilaksanakan di Ruang Tribrata Polda Sulut, Selasa (28/12/2021), yang dipimpin langsung Kapolda Sulut Irjen Pol. Drs. Mulyatno, SH, MM.

Sedangkan untuk acara penjemputan Kapolres Minsel yang baru, AKBP C. Bambang Harleyanto, SIK, dilaksanakan pada Rabu (29/12/2021), di pintu gerbang masuk Polres Minsel oleh personel jajaran Polres Minsel.

Rangkaian kegiatan penjemputan diawali dengan pengalungan bunga, laporan jajar kehormatan, tradisi pedang pora, laporan kesatuan, upacara Welcome and Farawell, pelepasan Kapolres Minsel yang lama diakhiri dengan acara kenal pamit dilaksanakan di aula lantai IV Kantor Bupati Minsel yang dihadiri jajaran Forkopimda Minsel serta sejumlah tamu dan undangan.

AKBP C. Bambang Harleyanto, SIK; dalam keterangan resminya meminta seluruh personel agar bersedia menerimanya sebagai warga baru di Polres Minsel, meminta dukungan dalam pelaksanaan tugasnya selaku Kapolres Minsel.

"Ijinkan kami bersama keluarga, menjadi bagian keluarga besar Polres Minsel. Kedepan nanti kita bersama-sama memberikan pelayanan terbaik kepada

masyarakat, perlindungan, pengayoman serta tugas penegakan hukum yang berkeadilan, memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat," ungkap Kapolres Minsel AKBP C. Bambang Harleyanto, SIK, saat memberikan arahan pada personel jajarannya.

Sebelum menjabat sebagai Kapolres Minsel, AKBP C. Bambang Harleyanto, SIK; sebelumnya Kasubbid Paminal Polda Lampung.

Sementara itu, AKBP S. Norman Sitindaon, SIK; menyampaikan ucapan terimakasih serta memohon doa restu untuk melaksanakan tugas di tempat yang baru.

"Kami sekeluarga mohon pamit, terimakasih untuk dukungan serta bantuan selama kami bertugas di Polres Minsel. Mohon maaf atas semua kekurangan. Mohon doa restu untuk kami bertugas di tempat yang baru," ucap AKBP Sitindaon.